

学校だより

美しが丘緑



令和7年
6月30日
No.497



勝ち負け関係なく全力を出し切る姿が、たくさん見られました。



運動会での成長を、これからの学校生活につなげていきます！



水泳学習について

今週から、水泳学習が始まりました。用具や健康観察カードへの記入をお忘れの無いようご注意ください。安全面を考慮し、カードの記入漏れや忘れ物がある場合はプールに入ることができません。学校から確認の連絡等を行いますので、ご承知おきください。

また、水着の着替えは学習準備で行います。家から着て登校すると水着が汚れてしまうことがあります。ご理解とご協力をお願いいたします。

7月の予定

※毎週金曜日は短縮5時間授業（14：05 下校）

7月

- 1日(火) 全校朝会② 水泳学習3・4年（3・4校時）
- 2日(水) ALT 来校
- 3日(木) 6年修学旅行1日目 PTA 給食試食会
- 4日(金) 6年修学旅行2日目



- 7日(月) 5年現地学習北ガス（弁当） 昼ふれあい①2・4年
- 8日(火) 3年オリパラ事前出前授業 昼ふれあい①1・6年
水泳学習5・6年（3・4校時） 1・2年校区探検（2・3校時）

- 9日(水) SC 来校 ALT 来校 昼ふれあい①3・5年
水泳学習1・2年（3・4校時）

- 10日(木) 4年ゴミ出前授業 みどり児童会④

- 11日(金) 全校読み語り

- 14日(月) 参観懇談1・4・6年 ALT 来校

- 15日(火) 参観懇談2・4・5年、にじいろ学級

- 16日(水) 札幌国際大学水泳出前授業（全学年）

- 17日(木) クラブ④

- 18日(金) SC 来校

学校関係者評価委員会
ALT 来校



- 21日(月) 海の日

- 22日(火)

- 23日(水) ALT 来校

- 24日(木) 2年エスポラーダ出前授業

- 25日(金) 1学期終業式 4時間授業・給食有り

- 26日(土) 夏季休業（～8月24日（日）まで）



8月

- 25日(月) 2学期始業式 4時間授業・給食有り 教育実習開始
方面別見守り下校訓練 登下校パトロール（～28日）

- 26日(火) 全学年5時間授業 6年選挙出前授業 SC 来校

- 27日(水) 全学年5時間授業 ALT 来校

- 28日(木) 3年校外学習オリンピックミュージアム
みどり児童会④

- 29日(金) 1年心臓検診

1 学期終業式 7月25日(金)

全学年 4時間授業 ※給食あり 13：15頃下校

さっぽろっこ環境ウィーク

「環境首都・札幌」の宣言日である6月25日を契機に、「さっぽろっ子環境ウィーク」を設定し、環境に関わる取組を行います。本校では、6月23日から令和7年度末までを「さっぽろっ子環境ウィーク」期間とし、環境に関わる取組（エコアクション）を進めていきます。環境ウィークに先駆けて、今年度も4年生がホタルの学習をしたり、全学年で花の苗を植えたり（花いっぱい運動）しました。日頃から心掛けている「節電」「節水」「ごみの減量」などについても、今一度全校で意識していく機会にしたいと考えています。

今年度も羊ヶ丘通町内会より、花の苗をいただきました。毎年、本当にありがとうございます。サルビア・ペコニア・マリーゴールドなどが綺麗な花を咲かせています。6月4日（水）には、3・4年生が代表で参加して、お花を受け取るセレモニーを行いました。学年ごとにプランターや街路樹下に植え替え、毎日水やりをしながら大切に育てています。豊かな心の育成として、この活動を通して、郷土や美しいものを大切にする心、生き物を大切にする心を育みます。

期間に合わせて、市内の高校生が作成した動画「シマエナガちゃんとまなぼう!!」と「倉本聡さんからのメッセージ」を視聴し、今年度のエコアクションのきっかけづくりとしていきます。



防犯教室を行いました

豊平警察署から講師の方をお招きして、全校一斉の防犯教室を行いました。講師の方のお話を聞いたり、質問に答えたりする授業内容で、一人一人が危険や対処法について考える学習となりました。授業の後半は教室に戻り、振り返りを行いました。各学年の実態に合った振り返りを行い、防犯意識を高めるよい機会となりました。

スポーツテストを行いました

子どもたちの体力の状況を把握し、結果に基づいて不足している体力を高めるために、全学年でスポーツテストを実施しています。種目は、50m走、立ち幅跳び、ソフトボール投げです。5年生は、握力、長座体前屈、上体起こし、反復横跳び、20mシャトルランを含めた8種目全てに挑戦しました。スポーツテストは、他者と競うのではなく、自分の体力の伸びを確かめる機会としています。

札幌市体罰事故調査委員会

札幌市では、体罰事故に対する透明性と公平性を確保し、事実関係をできるだけ正確に調査することを目的に『体罰事故調査委員会』を設置しています。また、「体罰・性被害相談窓口(Tel272-6034 平日 10:15~16:45)」もあります。本校においても、体罰が起きないように万全を尽くしてまいります。保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

(1)体罰とは

体罰とは、児童生徒に対し、殴る・蹴る等、身体に直接痛みを与える行為や、正座や直立等の姿勢を長時間にわたって保持させる等、肉体的苦痛を与える行為をいいます。ただし、放課後等に教室に残留させる、立ち歩きの多い児童生徒を叱って席につかせる、暴力行為を止めようとして押さえつける等の行為は体罰ではありません。

(2)体罰事故調査委員会について

- ①事故発生校以外の校長、PTA 役員(元役員含む)及び第三者からなる委員会です。
- ②「体罰事故調査委員会」の目的は、体罰事故に関する調査の透明性及び公平性を確保し、事実関係をできるだけ正確に調査することにあります。
- ③学校において体罰事故が発生した場合は、この体罰事故調査委員会の委員が、教員、児童生徒及び保護者並びにその関係者から話を聴きます。

(3)体罰・性被害相談窓口について

札幌市教育委員会では、札幌市立学校に通う児童生徒及び保護者から、体罰の相談を専門に受け付ける「体罰・性被害相談窓口(Tel272-6034 平日 10:15~16:45)」を設置しています。体罰・性被害相談窓口では、専門の相談員が対応していますので、体罰を受け悩んでいる場合等には、窓口にご相談してください。

筆箱の中身を確認してください

新年度が始まり、2か月以上が経ちました。4月にそろっていた筆箱の中身が少しずつ整わなくなってきた子がいます。消耗して使いにくくなっている物、学校には不必要な物などを整理整頓していきましょう。基本的には、鉛筆5本程度、消しゴム1個、定規1本、赤ペン(鉛筆)1本、黒ネームペン、青ペンなどの色ペン1本となっています。ご確認よろしくお願いいたします。

上靴購入時は…

廊下やワークスペースのヒールマーク(靴のすり跡)が目につくようになりました。ヒールマークは、黒い靴底などのゴム成分が床との接触によってできます。お子さんの上靴を新しくする際には、靴底の白いものを購入してください。日常の清掃では落とすことが難しい汚れのため、ご協力よろしくお願いいたします。